

Presseinformation

Seite 1

Fürstenfeldbruck, 11. September 2018

Einschulungsaktion der Sparkasse Fürstenfeldbruck und der Verkehrs- wacht

Einschulungssackerl für die Erstklässler

Traditionell sorgen die Verkehrswacht und die Sparkasse Fürstenfeldbruck wieder gemeinsam für die Sicherheit der knapp 2.200 Schulanfänger im Landkreis. Auch in diesem Jahr erhalten alle Kinder der ersten Klassen je einen Schulsportbeutel mit einer Ausrüstung, die die Verkehrssicherheit auf dem Schulweg erhöht.

Die symbolische Übergabe der „Einschulungssackerl“ fand in den Räumen der Starzelbachgrundschule Eichenau statt. Dirk Hoogen, Kommunikationsdirektor der Sparkasse, verteilte gemeinsam mit Andreas Cherchi von der Verkehrswacht, Bürgermeister Peter Münster und Alfred Bleicher, Schulrat am Staatlichen Schulamt Fürstenfeldbruck, stellvertretend für alle anderen Schulanfänger im Landkreis, die Stoffsackerl an die Erstklässler in Eichenau.

In den Sackerln, die sich als Sportbeutel verwenden lassen, befinden sich neben einem reflektierenden Sicherheitsüberwurf eine Spardose mit einem „Glücks-Cent“ und ein Bogen Rechengeld, damit die Abc-Schützen spielerisch den Umgang mit Geld lernen können.

Komplettiert wird das Sackerl durch praktische Lineale, welche die Verkehrswacht beigesteuert hat.

Vorstand:
Klaus Knörr (Vorsitzender)
Dr. Peter Harwalik
Frank Opitz

Anstalt des öffentlichen Rechts
Amtsgericht München
HRA 76713
BIC-Adresse: BYLADEM1FFB

Sparkasse. Gut für den Landkreis.

Presseinformation

Die Sparkasse Fürstenfeldbruck und die Verkehrswacht möchten im Rahmen dieser Aktion an alle Verkehrsteilnehmer appellieren, auf unsere Jüngsten im Straßenverkehr besonders aufzupassen.



Bildunterschrift:

Auf dem Foto von links: Andreas Cherchi - 2. Vorsitzender der Verkehrswacht, Dirk Hoogen - Kommunikationsdirektor der Sparkasse Fürstenfeldbruck.